

# WNI

## Aipda Tina Manfaatkan Media Sosial Untuk Berikan Himbauan Kamtibmas dan Kamtibcarlantas

Achmad Sarjono - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Apr 29, 2023 - 15:49



KOTA JAYAPURA - Hari ini pelaksanaan Operasi Ketupat Cartenz 2023 memasuki hari yang ke 12 berarti tersisa 2 hari lagi operasi ini akan berakhir.

Operasi yang dilaksanakan selama 14 hari mulai dari tanggal 18 April hingga 1 Mei 2023 dimana Operasi ini dilaksanakan menjelang, pelaksanaan hingga pasca perayaan Idul Fitri 1444 H/2023 M yang serentak se-Indonesia.

Personel yang terlibat dalam operasi ini melakukan kegiatan rutin yang ditingkatkan yakni patroli, pengamanan, pengaturan lalu lintas serta pelayanan

lainnya dibantu dari TNI dan Organisasi kepemudaan lainnya seperti Orari, Senkom, Rapi dan Pramuka

Ada yang menarik dari pengamanan Operasi saat ini dimana salah satu personel Polresta Jayapura Kota yakni Aipda Tina Mayger yang bertugas di Satuan Lalu Lintas memberikan himbauan Kamtibcarlantas kepada warga khususnya Kota Jayapura melalui media sosial.

Aipda Tina memanfaatkan media sosial untuk memberikan himbauan Kamtibmas dan Kamtibcarlantas kepada warga yang merayakan hari raya Idul Fitri maupun para pengguna jalan raya lainnya di Kota Jayapura.

Imbauan Kamtibcarlantas yang disampaikan yakni tertib berlalu lintas seperti penggunaan helm standart, membawa administrasi kendaraan seperti SIM dan STNK serta mencegah terjadi tindakan kriminalitas lainnya.

Pemanfaat media sosial yakni Tik Tok mendapatkan beragam tanggapan dari para netizen dimana mereka mengapresiasi kinerja Kepolisian serta memberikan masukan demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Papua khususnya di Kota Jayapura.

Aipda Tina mengatakan apa yang menjadi masukan akan ditampung sebagai bentuk pengawasan masyarakat kepada Kepolisian agar kedepan pelayanan kepada masyarakat dapat ditingkatkan dan lebih baik lagi.

Sekali live di Tik Tok netizen yang mengikuti hingga ribuan dan komentar yang masuk hingga ratusan. (\*)